

被災された皆様へ

宮城県多賀城高等学校生徒一同



◇千葉県立館山総合高校に応援メッセージを送りました。



◇河北新報社を通じて義援金を寄付してきました。

令和元年度 これまでの義援金寄付は…

□九州北部大雨(8月)被災地・佐賀県佐賀市へ

¥196,615_

□台風15号被災地の高校

千葉県立館山総合高校へ

¥100,000_

□台風19号被災地・宮城県(窓口:河北新報社)

¥255,280_



◇台風19号の被災地・大崎市鹿島台地域でボテティア活動をしてきました。

〈応援メッセージ〉

私達は東日本大震災を経験し、甚大な被害を受けました。ですが、多くの支援と応援の声をかけていただいたお陰で、前進することができました。今度は私達が皆さんを支える番です。

皆さんは多くのものを失い、とても辛く大変な状況だと思います。ですが、ここから前を向き、少しずつでも進むことが大切です。乗り越えることで得られることが必ずあります。行動することで未来をより良い方向へ変えることもできます。まずは、できることから、復興のため共に頑張っていきましょう。一日でも早い復興を心から願っています。